

EL MUNICIPIO

PERIODICO REPUBLICANO FEDERAL.

Viernes 25 Octubre 1872.

AÑO II.

NÚM. 283.

PRECIOS DE SUSCRIPCION: ALICANTE 4 rs. al mes... PUNTO DE SUSCRIPCION: Administración de EL MUNICIPIO, calle Mayor número 26.

ALICANTE 25 OCTUBRE 1872.

Parece que el colega unionista de esta capital es el abogado defensor de los alfonsinos en lo referente a la sublevación del Ferrol; pero lo hace con argumentos tan pobres que francamente le auguramos un resultado poco satisfactorio.

El órgano de los transferidores, en su afán de echar el manto al partido republicano, hace la defensa de la causa alfonsina y esclama contestando a los radicales:

«¿Con qué amada *Tertulia*, los alfonsinos han sido los instigadores del motin del Ferrol? ¿Por qué entonces el Club de republicanos del distrito de la Inclusa de Madrid, ha declarado que simpatizaba con los insurrectos y que desaprobaba las palabras pronunciadas por el diputado Pi y Margall, en las Cortes?»

¿No les parece a nuestros lectores de gran fuerza el argumento para probar que la insurrección de los engañados é ilusos del Ferrol se ha preparado y llevado á cabo con ausencia y aprobación del partido republicano?

Pues al diario aludido se le pregunta: ¿Y cómo nó? Los ciudadanos del Club de la Inclusa de Madrid representan a todos los republicanos de España. Ya no hay Comités, ni Directorio, ni nada más que tenga autoridad para juzgar un hecho como el movimiento de aquellos sublevados que los republicanos del Club de la Inclusa. Estos simpatizan con los insurrectos, pues la sublevación era republicana digan lo que quieran los hechos posteriores, los periódicos, de todos matices y hasta el sentido común.

¿Qué lógicos son estos conservadores de nuevo cuño! El Ayuntamiento de esta capital, inspirándose en los deseos de sus administrados, ha elevado una Exposición á las Cortes pidiendo que los diputados de la Nación nieguen sus votos al proyecto de ley presentado por el gobierno actual llamando á las armas 40,000 hombres.

También ha elevado otra para que se gestione por el gobierno actual la devolución de Gibraltar á España.

Mañana continuaremos ocupándonos de la conducta seguida por nuestro Ayuntamiento respecto al arbitrio sobre artículos de comer, beber y arder.

MAS SOBRE LA ACUSACION CONTRA SAGASTA.

No sabemos como hay radicales que se niegan á aprobar la acusacion contra el ministerio sagastino, cuando individuos pertenecientes á ese partido fueron los primeros á pedir y firmar la misma acusacion en la pasada legislatura, cuando los conservadores eran por tan, verdad es que entonces veían los radicales en perspectiva la posesión del mando como premio de sus afanes, y hoy han variado completamente las circunstancias; pero ¡ay del partido radical si olvidó que la situación conservadora cayó por una falta de moralidad y que caerá igualmente y de un modo tan vergonzoso como ella la situación presente, si se hace cómplice de sagastinos y fronterizos al hacer estéril la buena voluntad de la minoría republicana para que el peso de la ley caiga sobre los culpables!

Hé aquí lo que sobre este asunto dice nuestro apreciable colega *La Discusion*: «Respecto de la conveniencia é inconveniencia de la acusacion del gabinete Sagasta, hay, según parece, dos opiniones distintas en el seno de la mayoría. Algunos diputados radicales no quieren malquistarse con la situación que el día

de mañana pudiera sustituir á la actual, y estimaban que la acusacion no debia ni aun pasar á las sesiones del Congreso para que éstas autorizaran su lectura, al paso que otros se niegan á desoir la voz de su deber y condenan enérgicamente la conducta acomodaticia de sus correligionarios; queremos creer que prevalecerá la opinion de los últimos, queremos creerlo, sí, y sentiríamos ver defraudada esta esperanza, no por los radicales, sino por el país, víctima siempre de las cabalías, intrigas y debilidades de los partidos monárquicos.»

Como *El Imparcial* se hiciera cargo en uno de sus artículos de aver de la actitud casi antidinástica, ó antidinástica del todo, de gran parte de los conservadores de la Revolución (sic), y excitara á estos para que no renegaran del movimiento de Setiembre y de la causa de Saboya, haciéndolos ver la posibilidad de que sean poder cuando los radicales hayan completado la legislación revolucionaria, exclama *La Política*:

«Bonita, y sobre todo próxima prospectiva *Taride pisché*, amigo *Imparcial*. El círculo de la calle del Clavel no es ya el círculo *Victoria* sino el círculo de las *espaldas emmohecidas*. Las vacilaciones no existen ya sino en muy pocos, en *media docena de políticos candidos*, como diria *El Diario Español*, y esa media docena no ha de imponer su voluntad al partido de O'Donnell.

Pues señor, ¡váyase á ver lo que hace el partido de O'Donnell! De *La Epoca*: «Se ha transmitido á los diputados de Vizcaya la curiosidad que experimentan los electores de Durango por saber quién es el Sr. Soler elegido en este último distrito. Según parece, ni ha presentado el acta ni es conocido su paradero, ni hay nadie que acierte á decir cuenta de su persona... Es ciertamente este el hecho más curioso de las últimas elecciones, pues no se concibe por que arte majuro pudieran los electores de Durango dar sus votos á una persona completamente desconocida para todos ellos.

Efectivamente, el hecho es curioso, " desearíamos verle ilustrado por los órganos de la situación.

CORRESPONDENCIA PENINSULAR.

Madrid 21 Octubre 1872.

Muy Sr. mio: es una verdad incomprensible la insistencia con que se vuelve por algunos periódicos sobre la conducta del Sr. Rívero en el incidente Olavarrieta después de los días transcurridos y cuando tan conocidos son los detalles de lo que por mas que se diga no fué sino cuestion de honra y por ningún concepto de mas ó menos patriotism para juzgar la situación de Cuba. Así es que el leer la prensa de anoche y hoy mañana, no, é hasta que número podrian ascender las danzacias que ya son cuatro sufridas por los diarios *El Debate* y *La Prensa* si el Presidente del Congreso se propusiera pedir satisfaccion de las desmanadas ofensas que le influyen en artículos, sueltos y gacetillas. Y sin embargo, los ataques mas que al Sr. Rívero son al partido liberal, á la causa democrática y á la justicia misma. Nacido de la imitación que en ciertos elementos ha despertado la actitud de los nobles republicanos que se han propuesto prescindir de los intereses y lazos de toda consideracion política para levantar su voz en defensa de la verdad y de la justicia desfiguradas hasta aquí por cuantos se han ocupado entre nosotros de los asuntos ultramarinos. Han tomado por blanco al Sr. Rívero porque es la representación, mas encubierta y mas visible del partido democrático y pretender desprestigiar su influencia, para que sean en un todo ahogadas las aspiraciones de cuantos ambicionan se pongan al descubierto las misteriosas maquinaciones de los conservadores en Cuba. Pero á juzgar por su energia el Sr. Rívero no permite siquiera se ponga en duda su españolismo y su amor á la justicia y á cada una que sigue la correspondiente denuncia hecha á sus instancias. Cuando los españoles sujetos á la dominacion de Roma se cansaban de las vejaciones y atropellos de los pretorios y se sublevaron y negaban á obedecer al Senado se levantaban allí en defensa de nuestros antepasados, las aranzas humanitarias de los Escojones y los Ontones en defensa de los españoles y hasta lograba Pison arrancar una ley autorizando á los pueblos de España para denunciar las depredaciones de los gefes militares y pedir la responsabilidad é indemnizacion debidas. ¿Qué castigos no hubieran merecido aquellos nobles patriotas á nuestros espediciones que no hubieran nacido romanos y podido escuchar sus discursos? Yo no puedo creer que

estas escitaciones con que llenar diariamente sus periódicos obedezcan á otra cosa que al deseo de hacer una oposicion sistemática á los gobiernos liberales; pero tengan en algo el valor de la justicia, pues si ellos educan al pueblo en su desconocimiento, ¿quién puede asegurarles que el día menos pensado no sean tambien señalados, quizá injustamente, por blanco de sus dardos? La obra está en el conocimiento de la verdad. Tristes augurios se hacen sobre la marcha de la C6tes. Doce discursos que han de pronunciar los diputados republicanos en contra de los cuatro artículos de la ley llamando 40,000 hombres á las armas exigen otros tantos de los diputados de la mayoría y trece enmiendas presentadas de las cuales una sola se ha discutido, hacen por otros tres discursos é igual número de votaciones dobles para desecharlos. Esto sin contar con las alusiones, rectificaciones etc. á que tan larga discusion dará lugar. Consiqna por tanto un objeto la minoría republicana prolongar al infinito la aprobacion de ese proyecto de ley porque no se ha aceptado la idea por algunos propuesta de declaren al Congreso en sesion permanente hasta que resulte aprobado.

Pero no debe creerse que en el propósito de la minoría hubiera la doble intencion que han querido muchos suponer de ganar tiempo para escitar el sentimiento público y promover una insurrección. Están por cierto muy equivocados los que creen que la cuestion de quintas sea ya hoy motivo suficiente á un alzamiento porque ha variado completamente el aspecto de la quinta desde la revolución de Setiembre.

La oposicion á este tributo es desde luego insignificante en los pueblos rurales por dos razones; por el carácter aventurero de nuestra juventud de los campos, inclinada á emprender correrías y viajes de fortuna y por el escaso tiempo de servicio militar que hoy se impone á nuestros quintos; y en las grandes ciudades apenas hay una donde lo se haya acordado por los ayuntamientos librar á todos los mozos ó á la mayor parte bien por cuenta de los fondos municipales bien por medio de suscripciones ó de asociaciones importantes en que las corporaciones populares figuran como intercedoras. De modo que si bien el sentimiento es capaz de escitarse, y lo está hoy día en el país por efecto de tantas manifestaciones, en contra de la quinta, el hecho de ella y la estacion de los sorteados no es un peligro que pueda servir de base á ningún levantamiento popular. Aun recuerdo que me hallaba en un pueblo donde todos los jóvenes decian ser republicanos y pedían se diera el grito de insurrección para engrosarla porque no querían ir al ejército, y cuando por alguien se les propuso que antes de entrar en Caja desertasen se les facilitarían recursos para emigrar en tanto llegaba la época de verse libres, ninguno absolutamente aceptó y me refiaron todos á presentarse en los puntos de sus destinos.

Ya que el gobierno parece haber apresado su iniciativa para presentar proyectos de ley reclamados por la opinión, los diputados de la mayoría comienzan á imitar al Sr. Becerra y se disponen á presentar multitud de ellos sobre diferentes cuestiones: El Sr. Romero Girón presenta ayer el de secularizacion de cementerios y el Sr. Canalejas el de prohibicion é limitacion del trabajo de los niños en las fabricas y talleres, á quienes que pertenece, sin género de duda, al programa socialista, pero que tiene sus leyes en la vida é industrial de España. Pero nadie cree que tan buenas disposiciones tengan efecto. Solamente los presupuestos, que es lo mas urgente reclamado, han de ocupar muchísimas sesiones y no hay seguridad completa de que sean discutido, á pesar del precario estado de la hacienda que carece hasta de lo mas indispensable para las pequeñas atenciones; pues continuamente llegan peticiones de fondos de los cuarteles de ejército que están en operaciones cuando tan públicamente se conoce la predileccion del Tesoro por socorrer las atenciones de la seccion de guerra.

Llamo, con gran sentimiento mio, la atencion de cuantos pongan algun interés en las cuestiones políticas, sobre la conducta del gobierno y de las autoridades todas de la península en el asunto de los prisioneros carlistas. No pasá dia sin que se escuchase una reclamacion justísima contra el apasionamiento con que son mirados por los que tenían la misión de hacer el castigo de la justicia lo mas dulce que ser pueda. Ayer los presos de una cárcel que se morían de hambre, hoy los de una conduccion que llegan á Alcalá de Heñares despididos y jadeantes y promueven el alboroto de parte del vecindario que se niega á que continuen á pie su camino. Y si á esto se agrega la infraccion patente de la ley que con llevarlos á Canarias por centenares se comete, me acompañarán sin duda cuantos podian el concurso á que se entregan los partidos políticos á protestar con todas sus fuerzas de tal conducta que en último término á todos perjudica.

No han concluido los ascensos militares, hoy se ha acordado el de los brigadieres á mariscales de campo.

A. A.

PUNTO DE SUSCRIPCION: Administración de EL MUNICIPIO, calle Mayor número 26.

GACETILLAS.

Teatro.—*Robinson*, del género *buffo* fué la zarzuela que anteanoche se ejecutó por primera vez en nuestro coliseo, la cual fué admirablemente ejecutada por todos los artistas que en ella tomaron parte, sobresaliendo las Sras. Cubas, Gonzalez y Aliaga y los Sres. Grassé, Perchandez y Soler.

En cuanto al Sr. Irles (A), merecida de distinguirnos cuatro palabras, pues interpretó con tanta inteligencia el papel de Matxias, que con justicia se le tributaron repetidos aplausos.

La obra tiene poco de notable aunque resalta en ella las bien combinadas alusiones á determinados personajes é instituciones políticas, haciéndola amena la parte de música que nos pareció agradable.

El aparato escénico, bueno, y sobre todo los variados trajes, en los que la empresa no ha escaseado nada.

En resumen, si bien es obra que se resiste á ciertos gustos, creemos está llamada á proporcionar buenas entradas.

Enseñanza útil.—Tenemos el gusto de participar á nuestros lectores que en el Colegio politécnico de San José, establecido en Alicante calle de Bailén número 16, se ha abierto al público una Catedra para la enseñanza de Taquígrafica, bajo la direccion del entendido profesor D. Manuel Compte. El precio mensual, por ser considerada como clase de adorno, es el de 7 pesetas 50 céntimos.

No dudamos obtendrá gran aceptación por su reconocida utilidad.

CO. UNICADOS.

CO. UNICADOS. Sr. Director de EL MUNICIPIO: Mi querido amigo y correligionario agradeceré en el alma se sirva insertar la siguiente carta quedándole por ella reconocido su buen amigo Carratalá.

He leído con sumo gusto en su ilustrado periódico el comunicado suscrito por mi querido amigo D. Manuel Santandrea.

Quebrantada mi salud en los baños me encontraba reparando mis fuerzas, cuando llegaron á mis oídos los acontecimientos ocurridos en el cabildo del domingo último en esta ciudad, y al saberlo la duda se apoderó de mi ánimo, porque desde la revolución de Setiembre á la fecha, no es posible que haya partido republicano en otra ciudad como la nuestra, que haya dado mas pruebas de cordura y sensatez, y reconocido todos los actos de la mayoría de nuestro partido, tan acosado siempre por los enemigos de la libertad.

En mi haber visto, no repugnancia, sino odio, al inmoral impuesto de consumos, y he recibido con agrado la manifestacion contra ellos, y que el pueblo hiciera cuantas reclamaciones creyera oportunas, para ver si podia encontrarse un medio para suprimirlos y reemplazar el presupuesto de ingresos con otra contribucion no tan detestable y de mas facil resultado para su cobro.

La mayoría del Ayuntamiento animada de estos nobles deseos oyó con gusto cuantas indicaciones se le hacian en este asunto. Yo no puedo estar conforme, yo no lo estoy, con la conducta que en esta localidad han adoptado algunos republicanos. Yo miro la hora de mi patria, como mi propia honra, y quiero descargar mi conciencia, por si hay alguna mala voluntad que crea que he mirado tanquillo el espectáculo de gloria para nuestros enemigos, y de ruindamiento y verguenza para nosotros, que se dió el domingo en la casa del pueblo.

Arrosejo á mis amigos desistan de la actitud que han adoptado en perjuicio del partido republicano y la corporacion municipal.

Es necesario tener el corazón de piedra para sufrir con resignacion todo cuanto está relacionado con nuestro Ayuntamiento, y esto y no otra cosa ha sido la causa de encontrarse mi salud tan quebrantada. Hay quien ha creído que al dejar la alcaldía fué por no sufrir los m reos que dan lugar los años en cuestion; y esto, si en parte hay razon para creerlo no lo es menos que por ello mi salud ha perdido en gran manera.

Sino con talento, al menos con gran fuerza de voluntad y con fe bien he cumplido como buen vecino, y me he hallado al frente del Ayuntamiento; y si mis planes por liberarme del impuesto de consumos han sido frustrados no he tenido la culpa, sino las facultades y resoluciones de la Junta Municipal.

Soy de V. atetisimo amigo y correligionario no E. Carratalá

Sr. Director de EL MUNICIPIO. Ciudadano: Aunque ocupadísima en los quehaceres propios de mi rexo, tomo la pluma para poner á V. al corriente de la manifestacion que

Levó á cabo este vecindario contra las quintas y matriculas de mar, lo cual, ruego á V. se sirva dar cabida en las columnas de su ilustrado periódico, interin le anticipa las gracias su afectisima correligionaria que solo desea el pronto triunfo de la República federal.

Tan luego supo la poblacion entera de Torreveja por medio de los periódicos, de que en la mayor parte de las capitales de España se celebraban manifestaciones contra las quintas, mejor dicho, contra esa calamidad llamada contribucion de sangre, se agrupó en masa al Club Republicano federal toda la juventud de esta, sin distincion de color político, á solicitar su apoyo para llevar á efecto una manifestacion pacifica, en armonia con las demás de España.

A las cuatro partió la manifestacion, precedida de un estandarte con esta inscripcion en letras de oro «Abolicion de quintas y matriculas de mar.» Al instante salió la bandera republicana, siendo saludada con vivas entusiastas por los amantes de la causa del pueblo, los cuales se

agruparon á su alrededor demostrando á los circunstantes el acendrado cariño que profesan á la idea republicana.

Dispuesto todo, el vice-presidente D. Juan Molina Quosada, leyó en alta voz la esposicion hecha á las Cortes Soberanas y concluida que fué su lectura, manifestó á grandes rasgos con voz clara y sonora el objeto de la ya rejitada manifestacion, y concluyó recomendando á todos el orden y la circunspeccion de que tantas pruebas tienen dadas los nobles hijos de esta villa.

Dada la señal, todos se pusieron en marcha, tocando la banda de música el himno del inmortal Riego, que tanto regocija y enardece el corazón de todos los verdaderos amantes de la libertad, recorriendo el pueblo todo con el mayor orden sin que nadie, absolutamente nadie, diera motivo á la más ligera reprension ni censura, aun de sus mayores enemigos.

Así, y solo así, querido Director, dan los nobles hijos del trabajo, los defensores del gobierno del pueblo por el pueblo, una elocente leccion á todos aquellos que tantas veces han dicho con petulante énfasis que al partido republicano le falta instruccion y cordura. ¡Imbéciles! ¡Qué instruccion le habeis dado al pueblo que ha gemido y gime bajo las pesadas cadenas que vosotros, realistas por especulacion unos, y por ignorancia los mas, le habeis echado! Ninguna: nadie mas interesado que vosotros en que el

pueblo, á quien llamis imprudentemente estúpido, permanezca en la ignorancia mas crasa, para que nunca conozca sus mas legitimos derechos y pueda pedirlos cuenta de las mil y mil veces que le habeis arrebatado de las manos el pedazo de pan que habia de alimentar á sus desventurados hijos, despues de haberlos engañado con vanas promesas que no habeis cumplido, vilipendiado y escarnecido, rebajándolo hasta la condicion del esclavo.

Partido republicano federal de Torreveja: yo te saludo con el corazón henchido de placer por tu nunca desmentido patriotismo en favor de la mas justa de las causas, y por la sensatez de que ayer distes pruebas en la manifestacion pacifica contra las quintas y matriculas de mar.

SECCION LOCAL.

NOTA de lo recaudado en el dia de hoy en los felatos que á continuacion se expresan.

Table with 3 columns: Location, Peset, Cent. Rows include Goteta, San Antonio, Muelle, San Francisco, and a Total row.

Alicante 24 de Octubre de 1872.

TRENES.

Table with 2 columns: SALIDAS and LLEGADAS. Lists train routes between Madrid and Valencia.

CORREOS.

Table with 2 columns: SALIDAS and ENTRADAS. Lists mail arrivals and departures from Murcia and Jijona.

ÚLTIMA HORA

A la hora avanzada de entrar nuestro periódico en prensa no hemos recibido ningun telegrama de Madrid.

ALICANTE.

IMPRESA DE RAFAEL JORDA. Plaza del Progreso, núm. 5.

SECCION DE ANUNCIOS.



VAPORES-CORREOS DE A. LOPEZ Y C.

LINEA TRASATLANTICA.

Salidas de Cádiz, los dias 15 y 30 de cada mes á la una de la tarde para Puerto Rico y a Habana.

LINEA DEL MEDITERRANEO.

Servicio provisional entre Barcelona, Valencia, Alicante, Malaga y Cadiz, en combinacion con los ferro-carriles del Mediterraneo.

SALIDAS DE ALICANTE.

Para Valencia y Barcelona los dias 5 y 18 por la noche. No tocará en Valencia si no se presenta suficiente carga.

CHOCOLATES DE ALICANTE.

FABRICA MOVIDA AL VAPOR

DE LOS SEÑORES

Ribera Guarner Hermanos,

PREMIADOS EN VARIAS EXPOSICIONES.

Los dueños de este establecimiento no han omitido medio ni gasto alguno, para competir con los primeros de esta clase.

Por los nuevos aparatos de cilindro, se consigue una finura sin igual en el molido. Se elaboran clases desde 5 á 16 rs. libra, con descuento de 4 á 14 por ciento, segun la importancia del pedido.

Se elaboran tambien con la Revalenta Arábica, que tanta aceptacion ha alcanzado, con vainilla y demás clases que se pidan.

Depósito central: calle Mayor, núm. 32, duplicado.

JARABE DE QUINA FERRUGINOSO.

DEL DOCTOR RUBIO PEREZ DE GRANADA.

Este precioso medicamento, regenerador de la sangre y reparador de las fuerzas, que contiene una gran cantidad de QUINA y de HIERRO, es decir, de los medicamentos más poderosos que se conocen como tónicos, se emplea con admirables resultados en la clorosis ó opilacion, en las Escrófulas, en la debilidad producida por las Hemorragias y por todas clases de pérdidas.

En Alicante, Farmacia de D. José Soler.

Laboratorio quimico

y botica de don Lorenzo R. Hernandez

(calle Mayor, núm. 22, Alicante.)

En este establecimiento se despachan las pastas y pastillas pectorales, de goma blanda, de goma la rosa, caracoles, carraghen, malvisco, liquen, y regalix, con las falsamicas de tolis, á 8 y 14 rs. libra castellana.

En el mismo establecimiento se encontrará un surtido completo de cajas, de pastillas pectorales de George, de Jaramago, caracoles, leche de burra, Nafé de Arabia, carraghen, Rignault Ainet, Lamourour, Codeina Tolls, y codeina de Berté: á 5, 6, 8 y 12 reales cajas.

Tambien hay un surtido abundante de las pastillas Relnut, contra las toses reales, on especialidad las tisis, á 30 rs. caja.

Libros de Comercio.

Hay en blanco y rayados, de varias clases y tamaños, en papel superior extra jero y sólida encuadernacion. Imprenta de Jordá, plaza del Progreso.

PUNTAS DE PARIS.

Completo surtido. Guillen Lopez Hermanos, calle Mayor número 13 Alicante.

A los dueños y constructores de obras

Pernios todos tamaños. Visagras ó frontizas todas dimensiones. Pasadores de rabillo, desde 1 pulgada hasta 60. Pasadores embutidos fuertes, todos tamaños. Cerraduras puerta de calle, sala, cuarto, armarios, cajon, comodas, arca, pupitre, y mediera.

Picaportes para ventana y vidrieras. Cerrojos ó forrellars. Fallabas ó Candados todos tamaños.

Por el gran despacho que tiene este acreditado comercio hemos conseguido de la Fabrica ventaja que las ofrece á nuestros numerosos amigos y parroquianos.

Guillen Lopez Hermanos, calle Mayor número 13 Alicante.

Camas inglesas maqueadas de hierro y de metal fino.

De un cuerpo. De canónigo ó cameras. De matrimonio.

Se recomiendan por sus bonitos dibujos solidos y precios económicos.

Guillen Lopez Hermanos, Alicante.

A LOS

Carpinteros, herreros y demás oficios.

- List of tools and materials: azuelas, hachas, garlopas, cepillos, junteras, guillames, tenazas, alicates, corta-frios, martillos, limas, escofinas, sierras, serruchos, verdugos, carpases, terrajas, triscadores, ficheros, saca-bocados, triángulos, barrenas, berbiquies, formones, gubias, robloones, escuadradas, destornillador, cuchillas.

Guillen Lopez Hermanos, calle Mayor, número 13, Alicante.

QUINCALLA

- List of tools: Maletas, Sombrereras, Planchas vapor, Idem ordinarias, Griños superior, Ata-mantas, Boleas de viaje, Sacos de noche, Jaramañola, Tijeras, Cucharas, Cuchillon, Tenedores, Cucharones, Navajas, Cortaplumas, Lancetas, Peines, Batidores, Gutaperehas, Petacas, Porta-monedas, Cepillos, Sombriillas, Bostones, Bugias, Hules, Plameros, Anteojos, Perchas.

Guillen Lopez Hermanos, calle Mayor, número 13, Alicante.

LA URBANA.

Compañia de seguros á prima fija contra el incendio, el rayo y las explosiones del gas y de los aparatos de vapor.

El representante Director en esta provincia, lo es actualmente D. R. Legier y C. que vive calle de la Victoria núm. 3.

HARINAS SUPERIORES.

Almacen de los Sres. Perez y Teigeiro. Trigo duro á 17, 18 1/2 y 19 reales arroba. Candeal de primera, á 22 y 23 1/2.



SERVICIO SEMANAL ENTRE ALICANTE Y ORAN.

VAPOR AMALIA. Saldrá de este puerto todos los martes á las 4 de la tarde directamente para Orán.

Admite carga y pasajeros. Consignatarios D. Gregorio Carratalá é hijos, calle San Fernando, núm. 25.

VAPOR NON-PLUS-ULTRA. Saldrá de este puerto el 26 del corriente para Cartagena, Málaga, Cádiz, Sevilla, Vigo, Villagarcía, Coruña, Rivadeo, Gijon, Santander y Bilbao.

Admite carga y pasajeros. Consignatarios Sres. G. Carratalá é hijo, San Fernando 25.

VAPOR ASTURIAS

Saldrá el dia 25 á las cuatro de la tarde para Málaga, Cádiz, Vigo, Carril, Coruña, Ferrol, Vivero, Rivadeo, Gijon, Santander y Bilbao.

Admite carga y pasajeros. Consignatarios Faes hermanos y compañía.

DESCUBRIMIENTO PRODIGIOSO.

En Alicante señores Guillen Lopez Hermanos, Sección de la dentadura y las encías. Depósito Gra Sen España, Sres. I. Ferrer y C., Monera, 51, pral. Madrid.

Enolaturu de zarzaparrilla

por los Sres. Carrasco Nivela, directores de la fabrica de productos quimicos y farmacéuticos de Barcelona.

Depósito en Alicante farmacia de D. Raymundo Sebastián, calle de Prim núm 10. Nota.—A los señores farmacéuticos se les hará una gran baja en el precio.

Este precioso medicamento sustituye con ventaja á la Zarza parrilla de bristol, es útil para la curacion de los herpes, escrófulas, ataques nerviosos, reumatismo etc.

AVISO.

Se compran libros por mayor y menor, calle de San Nicolás, núm. 10. (10-4)

ESPEDIENTE DE EJECUCION

y apremio contra los contribuyentes morosos por la contribucion industrial y territorial.

Los encargados de llevar á efecto estas comisiones encontrarán en la imprenta de este periódico los expedientes arreglados á instruccion, comprensivos del Despacho ó nombramiento, autos, notificaciones y demás diligencias necesarias, así como las relaciones impresas y rayadas para anotar los contribuyentes apremiados en primero ó segundo grado.

Tambien hay de venta papeletas de apremio de 1.º y 2.º grado, impresas en tamaño en 4.º y 8.º.

ENCUADERNACION

Todo cuanto dependa de este arte se despacha con prontitud, perfeccion y solidez.